

上飯田東保育園 父母会におじゃましてきました!

北保連の会議は
なにをするところ?

保育園の運営に
企業がやるのは
なんでダメ?



困ったことを話し合ったり、冬にある北区との懇談
する内容を話し合ったりして子どもたち、父母にとっても
子育てしやすい区にしていきたいと考えています。

企業はお金を払える人と払えない人
に対して別のサービスを行う可能性が
あります。子どもにも格差がもたせられ
てしまいかねません。保育園はどの子も
平等に保育を行う福祉施設であるべきと考えます。

普段は、北保連会議に代表の方に来ていただいて会議していますが、父母会の役員のみならず、北保連に対して思っていること、ききたいことおしゃべりできる機会になりました。やはり、顔と顔をあわせて話すことで大切ななごさを感じました。素朴な疑問やこうして参りやすくなるなど気軽に声をかけて下さいね。

北保連は困り事が出てきたとき、頼りになる場です。
縁の下のかもちの北保連です。
～ 1年間よろしくおねがいします。～

公立保育園から民間移管されて
1年めの

保育園父母会と
懇談をもちました

移管直後の不安な思い

- ★ 近隣の方から送迎時の足路馬主について苦情が... どうしていいの?
- ★ 給食がこれまでとはなんだかかわったけれど どうしよう?



北保連に相談

あって良かった。北保連

- ・気軽に相談できた
- ・状況を聞いてもらえる場が安心
- ・他の保育園の情報が聞けた
- ・議員さんに会える機会をつくってもらえた
- ↳ * 状況を知らしてもらえた
- ↳ * 親身になってもらった
- ↳ * いいアイデアを提示してもらえた



父母会と北保連は局で懇談

父母会と議員さんと北保連は局で懇談